



couleur passion

URASCE – Randonnée Culturelle 1^{er} octobre à Tours

Dans le calendrier URASCE 2016, l'ASCE 37 a choisi de proposer une visite découverte du vieux Tours.

Afin d'offrir une journée un peu différente des parcours proposés par l'office de tourisme, l'ASCE 37 a sollicité une spécialiste de l'histoire de l'art et de l'archéologie tourangelle.

La journée a réuni 30 participants originaires de l'Indre et Loire mais aussi du Loiret et du Cher.

Bien calés par un solide petit déjeuner, l'itinéraire du matin leur a permis de parcourir les rues et curiosités historiques diverses de la partie Est de « Caesarodunum ». L'hôtel Gouin, le passage du Coeur navré, la Cathédrale, l'amphithéâtre romain, etc ...

Le midi, nous avons partagé le repas finement préparé par le « Hameau Saint Michel ».

L'après midi, l'estomac bien repli, nous avons cette fois déambulé dans la partie Ouest, quartier historique Saint Martin.

Nous arrêtant au gré de l'histoire, nous avons pu à la fois admirer la basilique Saint Martin fraîchement chapeautée par la statue du saint parfaitement restaurée, ou l'Étoile Bleue dernier vestige des maisons dites de tolérance.

Après une dernière étape place Plumereau, nous avons terminé la journée par un fort sympathique goûter qui a permis à chacun de reposer ses « pattes arrières » avant de reprendre la route vers le domicile familial.

Merci à l'URASCE pour sa participation financière qui fut un « plus » pour l'organisation de la journée.







